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進路決定に向けて
令和４年度も折り返し、後期となりました。先日、３年生にとって最後の輝翔祭・合唱コンク

ールを終え、それぞれのクラスで成果を上げることができました。
９月末には私立高校説明会があり、明日には県立高校説明会を控えています。いよいよ進路決

定の時期になってきました。
１４日から三者面談も始まります。親子での話し合いをしっかりと行い、面談に臨まれるよう

お願いします。進路説明会で不明な点などありましたら、事前にご質問ください。また、私立高
校の出願の際には締切を厳守していただき、Ｗｅｂでの申し込み、受験料の振り込みなどを必ず
期限までに済ませてください。不明な点は担任・学年担当までご連絡ください。

【生活目標】○ 学習に真剣に取り組もう。 ○ 下校時刻を守ろう。
○ 進路について自分の考えをしっかりもとう。

行 事 予 定

１日(火) 計画訪問 ２日(金) 市芸術鑑賞会（午後）
２日(水) 県立高校説明会 ５日(月) 実力テスト 委員会活動
３日(木) 文化の日 ９日(月) 保護者会
７日(月) 委員会活動 任命式 下校が10分遅れます 15日(木) 生徒会役員選挙
10日(木) 卒業アルバム写真撮影 県総体駅伝 16日(金) 性教育講演会
11日(金) 実力テスト 数学検定 22日(木) 給食終了
13日(日) 県民の日 23日(金) 授業最終日
14日(月) 三者面談① 24日(土)～１／５（木)冬季休業日
15日(火) 三者面談②
16日(水) 三者面談③ ＜入試関係＞
17日(木) 三者面談④ 11/18(金)日立工業専修学校願書提出〆切
18日(金) 三者面談⑤ 12/ 8(木)私立高校願書提出〆切
22日(火) 後期中間テスト 12/ 7(水)8(木)日立工業専修学校入試
23日(水) 勤労感謝の日 12/19(月)日立工業専修学校発表

☆中央地区中学校駅伝競走大会
１０月１９日(水）笠松運動公園周回コースを使って、中央地区駅伝徒競走大会が行われま

した。３年生からは男子の部に３組：長埜凌介さん、４組：有賀大成さんが、女子の部に１組
：髙野真央さん、２組：石川夢菜さん、４組：阿部紗寧さんが出場しました。男子は５０校中
５位、女子は４７校中１６位という成績を収め、それぞれ県大会への出場を決めました！

☆三者面談について
１１／１４から三者面談を行います。計画表作成にご協力いただきありがとうございまし

た。今回の面談は、次のような内容で行いたいと思います。
①私立高校の受験校決定 ②県立高校の受検について
③その他の学校の入試・および進路について

☆芝苑祭・合唱コンクール
体育祭の後に本格的な練習が始まりました。途中には涙あり、憤りあり、あきらめモード

あり、いろいろなドラマがあったようですが、最後の一週間は４クラスとも『本気モード』
での練習ができました。金賞は２組、僅差で銀賞は３組が獲得しましたが、最後に追い上げ
てきた１、４組を含め、４クラスとも最高学年らしいすばらしい合唱だったと思います。
毎回大きな行事を終える度に言ってきたことですが、ここまでに学んだこと、考えたこと、

感じたことを“リセット”しないで、これからの生活に生かしていって欲しいと思います。

○表彰関係 金賞 グランプリ：２組 銀賞：３組

指揮者賞 ４組 森島 哉汰さん 伴奏者賞 １組 吉原 陽奈さん

☆県立高校説明会及び進路説明会について
先日お伝えしましたとおり、明日２日（水）に県立高校の先生をお迎えして説明会を実

施します。生徒たちは時間帯で１校ずつ選んで説明を聴きます。お子さまに確認しておい
てください。
○ 日時 １１月２日（水）１３時５５分～
○ 受付 ３年昇降口 ※ 気温が下がることも考えられます。防寒対策をお願いします。

A 体育館 B 多目的室 C ３年１組 D ３年４組
１３：３０～１３：５０ 佐 和 日立第一 那珂湊 海 洋
１４：００～１４：２０ 緑 岡 水戸第三 勝田工業 水戸農業
１４：３０～１４：５０ 水戸桜ノ牧 水戸商業 水戸第一 那 珂
１５：００～１５：２０ 勝 田 水戸第二 茨城高専 大 洗
１５：２０～１５：３０ 各教室に戻り、まとめ（生徒）

☆後期学級委員決定！

各クラスの後期学級委員が決定しました。
１組 飯村六花さん 鴨志田優奈さん 鈴木尚旺さん
２組 小林優心さん 長塚悠佑さん 新妻つばきさん
３組 木村遥斗さん 長埜凌介さん 日座快実さん
４組 石川瑠莉さん 齊藤有璃さん 髙野丞司さん

以上、12名です。後期は、３年生にとって卒業・進
学などに向けて今まで以上に大切な時期となります。
苦しいことや辛いことを乗り切るためには、“クラスの
雰囲気”も大きな力となります。学級委員を中心に、
「このクラスでよかった」と全員が思えるよう、残り
少なくなってきた中学校生活を送って欲しいと思いま
す。


